



# Experto en ovnis muestra supuestos cadáveres de alienígenas "no humanos" en el Congreso de México: No estamos solos



Esta semana se mostraron a políticos mexicanos dos cadáveres momificados que, según un experto en ovnis, son "una clara demostración" de la existencia de extraterrestres "no humanos".

Los dos cadáveres -con sólo tres dedos en cada mano y cabezas alargadas al estilo de los extraterrestres- fueron expuestos el martes en cajas con ventanas para una audiencia pública del Congreso sobre fenómenos anómalos no identificados (FANI).

Los cadáveres tienen entre 700 y 1.800 años de antigüedad, y las radiografías muestran que uno de ellos tiene unos misteriosos "huevos" en su interior, según explicó en la audiencia el ufólogo Jaime Maussan.

"No estamos solos", afirmó Maussan.

El veterano entusiasta de los ovnis dijo a los legisladores que las pruebas de ADN demostraban que "estos especímenes no forman parte de nuestra evolución terrestre."

"Es la primera vez que (la vida extraterrestre) se presenta de esta forma y creo que hay una clara demostración de que se trata de especímenes no humanos que no están relacionados con ninguna otra especie de nuestro mundo".